

St. Felix und Regula

Kath. Pfarramt St. Felix und Regula, Hardstrasse 76, 8004 Zürich
Telefon 044 405 29 79, www.felixundregula.ch

Seelsorger: Franco Luzzatto, Pfarrer, Dekan
Stephan Kaiser, Andreas Kunz,
Rolf Asal, Bodo Näf
Katechetin/Jugendarbeiterin: Ester Georgakis
Organist: Cyrill Scheidegger
Hilfsakristanin: Teresa Forte

Pfarrei Sekretariat: Luja Grgic
Mo & Di 9.00–11.00/14.00–16.00 Uhr
Fr 9.00–11.00
E-Mail: info@felixundregula.ch
KP Sekretariat: Irene Nudelholc
Hauswart/Sakristan: Alex Caputo, 079 405 20 50

Gottesdienste

SONNTAG, 14. APRIL

- 9.30 Eucharistiefeier mit
Pater Karl Meier
Cyrill Scheidegger, Organist
Sabine Geiger, Kantorin
11.30 Eucharistiefeier in Portugiesisch

Kollekte: Gesundheitszentrum Venezuela

SONNTAG, 21. APRIL

- Legat: Frida Dietrich-Leber
9.30 Eucharistiefeier mit Pater Karl
Meier
Cyrill Scheidegger, Organist
11.30 Eucharistiefeier in Portugiesisch

Kollekte: Zürcher Theologiestudierende

WERKTAGSGOTTESDIENSTE

- Mi 17.4. 8.30 Rosenkranzgebet
Mi 17.4. 9.00 Eucharistiefeier
Mi 24.4. 8.30 Rosenkranzgebet
Mi 24.4. 9.00 Kommunionfeier

GOTTESDIENSTE IN DEN ALTERSZENTREN

- Freitag, 19. April
9.45 Kommunionfeier im Bullinger
10.45 Kommunionfeier im Hardau

EUCHARISTIEFEIERN IN KROATISCH

- 16.4., 19.4., 23.4., 26.4. 19.30

Mitteilungen

FERIENTAGE FÜR SENIOREN IM SÜD-SCHWARZWALD: 3.–6. SEPT. 2024



Wir laden alle Seniorinnen und Senioren zu vier speziellen Ferientagen in den Schwarzwald ein: Übernachtung im Hotel-Restaurant Albtalblick mit Schwimmbad und Wellnessangeboten in Häusern bei St. Blasien. Ausflüge nach Freiburg i.Br., St. Peter u.a.m. ge-

hören zum reichhaltigen Programm. Ein Prospekt mit detaillierten Angaben ist auf unserer Website zu finden, er liegt auch in der Kirche auf und kann im Pfarreisekretariat bestellt werden.

Stephan Kaiser

KOCHEN RUND UM DIE WELT, 6. MAI, 18.00 UHR



Tacos, Burritos und Fajitas: Irgendwie sind sie alle ähnlich und doch verschieden. Hingegen eines haben sie alle wohl gemeinsam: Weltbekannt sind sie und damit Aushängeschild der mexikanischen Küche. An unserem nächsten Kochabend werden wir uns aber nur den Fajitas zuwenden. Und damit es nicht beim blossem Hauptgang bleibt, werden wir zu den gefüllten Teigfladen selbst Churros als Dessert zubereiten. Wir laden Sie herzlich ins Café der Pfarrei ein. Ich freue mich auf den gemeinsamen Abend. Interessierte können sich bis spätestens am Freitagmittag, 3. Mai, anmelden: info@felixundregula.ch oder 044 405 29 79. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt.

Ester Georgakis

RÜCKBLICK FAMILIEN-GOTTESDIENST PALMSONNTAG

Der diesjährige Familiengottesdienst zu Palmsonntag stand entsprechend der Tradition im Zeichen des Einzugs Jesu in Jerusalem sowie der anschliessenden Verurteilung und Hinrichtung Jesu am Kreuz. Für die Passionsgeschichte wurde unsere grosse Kirchenwand zur Leinwand. Kinder des Unterrichts erzählten die Geschichte von Verrat und Leiden rund um Jesus. Das

Ganze wurde von an die Wand projizierten Bildern begleitet.

Nach dem Gottesdienst trafen sich Kinder, ihre Familien und weitere Angehörige unserer Pfarrei zum Apéro im Café. Dort liessen wir den Morgen bei Gesprächen und guter Stimmung ausklingen.

Andreas Kunz

RÜCKBLICK FIRMAUSFLUG

Mitte März waren wir gemeinsam mit der Firmklasse unserer Pfarrei auf Reisen. Ziel war das Städtchen Kreuzlingen oder besser der nahe gelegene Bodensee. Geplant war eine Kanutour: ein Gruppenerlebnis, das von uns Teamarbeit, Ausdauer und Verbundenheit mit der Natur fordern sollte. Es kam aber nicht dazu. Aufgrund einer Autopanne unserer Tourguides musste der Anlass kurzfristig abgesagt werden. Nun waren wir aber bereits im Thurgau.

Deshalb entschlossen wir uns kurzerhand, den Bodensee und den Rhein auf eine andere Art und Weise zu erleben. Wir verliessen das Land, gingen zu Fuß über die Grenze nach Konstanz ins dort ansässige Aquarium Sea Life. Neben den zu bestaunenden Fischen und sonstigen Wasserbewohnern absolvierten die Jugendlichen einen Parcours mit Fragen und Rätseln rund um den Lebensraum Wasser. Nass wurden wir dann auch noch. Zwar nicht beim Paddeln, aber dafür am Erlebnisbecken, wo Garnelen unsere ins Wasser gehaltenen Hände als Hindernisse oder Brücken benutzten. Nach einem kurzen Spaziergang zurück in die Schweiz stärkten wir uns in einer Pizzeria. Von dort aus traten wir dann schliesslich gut gelaunt die Rückreise nach Zürich an.

Andreas Kunz

ERINNERUNG KIRCHGEMEINDEVERSAMMLUNG, 28. APRIL, 10.45 UHR

Die Kirchgemeindeversammlung findet im Anschluss an die sonntägliche Eucharistiefeier im Pfarreisaal an der Hirzelstrasse 22 statt. Alle Mitglieder unserer Pfarrei sind herzlich zur Versammlung eingeladen.

FERIENABWESENHEIT

Stephan Kaiser ist ab 8. April bis 24. Mai im Ausland in den Ferien.

